

# *Díaz-Canel felicita al colectivo de Mesa Redonda por sus 24 años*

---



**Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC**

La Habana, 16 dic (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel felicitó este sábado a los realizadores y trabajadores de la Mesa Redonda en su aniversario 24.

El dignatario destacó el quehacer del colectivo del programa, fundado por iniciativa del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz (1926-2016), para informar, esclarecer, orientar y pelear por la verdad con las armas de las ideas.

La Mesa Redonda se fundó el 16 de diciembre de 1999, con motivo del secuestro del niño Elián González por parte de la mafia estadounidense, dando inicio a la Batalla de ideas.

El programa tituló su primera edición: ¿En qué tiempo se puede cambiar la mente de un niño?.

Informar, explicar y argumentar acontecimientos nacionales e internacionales que tengan un significativo impacto en la sociedad contemporánea, continúa siendo el objetivo de este espacio radio televisivo producido por la Televisión cubana.

La Mesa Redonda se transmite de lunes a viernes a partir de las 7:00 pm; su director general es Randy Alonso Falcón y la coordinadora general, Arleen Rodríguez Derivet, quienes también se alternan en la función de moderadores de la mesa. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/342286-diaz-canel-felicita-al-colectivo-de-mesa-redonda-por-sus-24-anos>



**Radio Habana Cuba**